

L'Association des Amis de la Crèche de Bethléem,  
ses amies et amis de Genève, Villars-sur-Glâne et d'ailleurs,

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Consuelo SALOMON**

le mercredi 7 mai 2014, à Rome,  
entrée désormais dans la Lumière et la Paix,  
après une maladie contre laquelle elle a lutté avec force et courage.

Si vous le souhaitez, rejoignez-nous pour une eucharistie et un temps d'amitié et de partage en l'église St-Boniface, avenue du Mail 14 – 1205 GENEVE, le vendredi 6 juin à 18h30.